CiU presenta una proposición no de Ley para priorizar la finalización de las obras de canalización del río Congost

## El peligro de las obras inacabadas

JORDI ABAYÀ

as obras de canalización del río Congost a su paso por Aiguafreda han llegado al Parlament de Catalunya. La razón es que las obras, que se iniciaron ahora hace tres años, aún no han concluido, pese a tratarse de unas obras de pequeña envergadura. Ahora los diputados del grupo de Convergència i Unió, Felip Puig y Jordi Turull, han presentado una proposición no de ley en la que se pide la priorización de este proyecto de canalización iniciado por el anterior gobierno de la Generalitat. La propuesta de la formación nacionalista deberá ahora ser discutida y votada por los grupos parlamentarios.

La Agència Catalana de l'Aigua se encargó de la ejecución de la primera fase de las obras de canalización del Congost entre Aiguafreda y Sant Martí de Centelles en el año 2002. Las obras, aproba-



El diputado comarcal, Jordi Turull, promotor de la propuesta.

das desde el 2001, tuvieron un periodo de ejecución de dos meses y contaron con un presupuesto de 339.274 euros. El proyecto completo de canalización del río en este tramo, sin embargo, estaba previsto en dos fases. La primera se llevó a cabo, pero no así la segunda.

## RIESGO

El Ayuntamiento de la población ha advertido del riesgo que representan las obras tal y como han quedado

El Ayuntamiento de Aiguafreda, según recuerdan los diputados, ha hecho llegar al Govern de la Generalitat, en varias ocasiones, sus quejas por estas obras inconclusas. Consideran que "la paralización de las obras y tal como han quedado, el riesgo y el peligro como consecuencia del crecimiento del río es aun más peligroso"

El río Congost, a su paso por Alguafreda y otras poblaciones de la Vall del Congost, registra crecidas periódicas que en ocasiones han tenido consecuencias nefastas para la población. En octubre de 1994, la crecida del río inundó un gran número de domicilios particulares y provocando empresas, cuantiosos daños materiales. Afortunadamente no hubo víctimas mortales. La canalización del tramo urbano del Congost está considerado como una obra indispensable para que situaciones como la de hace una década no vuelvan a repe-

## UILANOVA

La mayoría de asistentes a una conferencia sobre el SOVI y las pensiones de viudedad eran mujeres

## Preocupación por las pensiones

SARA CAÑETE

nos 30 vecinos de Vilanova, la gran mayoría mujeres, se acercaron al Centro Cultural del pueblo para asistir a la conferencia sobre el SOVI (Seguro Obrero de Vida e Invalidez) y las pensiones de viudedad organizada por el grupo local de Convergencia i Unió. El acto estaba presidido por el diputado al Congreso de Madrid, Carles Campuzano, que explicó las disposiciones de la nueva ley que compatibiliza las dos pensiones.

El SOVI desapareció en el año 1966, aunque las perso-

nas que ya lo cobraban siguieron percibiéndolo, y luego una ley de finales del franquismo hizo que fuera incompatible con la pensión de viudedad.

Ahora la nueva ley que entra en vigor el próximo uno de septiembre permitirá unir estas dos pensiones "para favorecer que el colectivo de viudas, uno de los más precarios y desfavorecidos, pueda mejorar su situación", explicó Campuzano. El diputado además puntualizó que a partir de la fecha en que entre en vigor todos "los que se puedan beneficiar de esta medida tienen seis meses para pedir que se les vuelva a pagar el SO-

VI", unos 313 euros mensuales que se sumarían a la pensión de viudedad, que en la mayoría de casos no llega a los 460 euros al mes.

El diputado afirmó que, en contra de lo que se piensa, "esta medida beneficiará a mucha gente", en concreto a unas 60.000 personas de todo el Estado, la mayoría de Cataluña.

Campuzano, afirmó que "con esta medida no hay el riesgo que el sistema de pensiones quiebre porque hay un excedente de unos 25.000 millones de euros" y añadió que su aplicación "sólo supone un aumento de los gastos de unos 200 millones de euros".

Además de argumentar que las dos pensiones se pueden unir ahora "porque hay 18 millones de personas cotizando y la economía va bien" y también porque "la generación que se está jubilando ahora es la nacida durante los años de la Guerra Civil, y esto hace que no sea tan numerosa".

En el acto también participaron el presidente comarcal de CDC, Carles Segura y la presidenta y la secretaria de Convergència per la Igualdad del Vallès Oriental, Teresa Pons e Ivonne Griley.

Ésta actividad se enmarca dentro de los actos que el grupo de CiU organiza para dinamizar su actividad y volver a hacerse un lugar en el pueblo, después de haber reabierto su sede y estrenado nueva ejecutiva local, encabezada por Andreu Aloy, hace casi medio año.